



# Será largo pleno de diputados sobre Presupuesto de Egresos de México



Ciudad de México, 7 nov (Prensa Latina) La Cámara de Diputados de México inició hoy un largo camino en el debate del Presupuesto de Egresos de la Federación 2024 aprobado en lo general, pero con más de dos mil reservas.



noviembre 7, 2023 | CST07:07 (GMT) -0500

Esto significa que la resolución aprobada primero en las comisiones y luego en el pleno, llega como un esqueleto al debate de todos los detalles o partidas que lo componen, y es difícil saber desde ahora en qué cuantía serán ampliadas unas y recortadas otras e incluso anuladas algunas.

La oposición ha tomado como objetivo de su campaña contra el gobierno una presunta desatención a la tragedia de Acapulco, o al menos una insuficiencia en lo asignado para su recuperación, que el gobierno publicó es de unos tres mil 500 millones de dólares, más un amplio programa de créditos en el cual involucró también a la banca privada.

Una de las características de la campaña mediática es que habla poco o nada de las 20 acciones de apoyo del plan, y de lo rápido que marcha la limpieza y reanudación de la normalidad de Acapulco pese a supermillonarios daños que le ocasionó el huracán Otis.